

ANNONCE DE POSTE

Personne-tutrice III en français ou en anglais au Service de perfectionnement linguistique (poste occasionnelle avec possibilité de renouvellement)

Responsabilités principales:

- Animer des travaux dirigés en journée ou en soirée dans les cours de langue;
- Participer à l'évaluation de compétences langagières (administration, correction, etc.);
- Animer, élaborer ou adapter des ateliers ponctuels;
- Aider à la formation d'autres membres de personnel de tutorat;
- Accomplir toute autre tâche connexe qui lui est confiée par la coordination ou la direction pour contribuer au bon fonctionnement du Centre de tutorat ou du Service de perfectionnement linguistique.

RÉMUNÉRATION

28.15\$/h - 32.85\$/h catégorie B

ENTRÉE EN FONCTION

Dès que possible

COMMENT POSTULER

Veuillez poser votre candidature en téléversant votre lettre de motivation et un curriculum vitae sur le site <https://carrieres.ustboniface.ca/>.

Qualifications recherchées:

- Diplôme universitaire pertinent;
- Excellente connaissance du français (parlé et écrit) ou de l'anglais (parlé et écrit);
- Expérience en enseignement ou en animation dans les cours de langue;
- Bonne connaissance des techniques de rédaction, du processus de l'écrit, des outils de la rédaction et des stratégies d'autocorrection;
- Entregent et esprit d'équipe;
- Discrétion et fiabilité;
- Autonomie et sens des responsabilités;
- Ouverture d'esprit et sensibilité aux besoins des autres.

Fondée en 1818, l'Université de Saint-Boniface est la première et la seule université de langue française du Manitoba et de l'Ouest canadien. Elle a à son actif 27 programmes collégiaux et universitaires répartis entre une dizaine de facultés, écoles et départements, et accueille plus de 1 500 personnes étudiantes ainsi que 2 000 personnes à l'éducation permanente. L'USB est située dans le vieux Saint-Boniface, quartier francophone au charme historique au cœur même de la ville de Winnipeg.

L'USB souscrit à l'équité, à la diversité et à l'inclusion en matière d'emploi. Nous encourageons fortement les personnes s'identifiant comme femmes ou non-binaires, autochtones, en situation de handicap et issues des minorités visibles à poser leur candidature. L'USB se fait un devoir d'offrir une expérience accueillante et sans obstacle aux personnes qui ont des besoins en matière d'accessibilité. Il est possible de demander des mesures d'adaptations à tout stade du processus de recrutement. Pour faire une demande en toute confidentialité, envoyez un courriel directement au Service talent, diversité et culture srh@ustboniface.ca afin qu'il soit possible de prendre les dispositions nécessaires. Conformément aux exigences prescrites en matière d'immigration au Canada, toutes les personnes qualifiées sont invitées à postuler; la priorité est toutefois accordée aux personnes ayant la citoyenneté canadienne ou la résidence permanente.



Université de
Saint-Boniface

JOB ANNOUNCEMENT

French or English Tutor III at the Language Enrichment Service (casual position with possibility of renewal)

Responsibilities:

- Teach daytime or evening language tutorials for language courses;
- Participate in language evaluations (administration, marking, etc.);
- Facilitate, develop or adapt occasional workshops;
- Assist in the training of tutors or other staff members;
- Perform any other related duties assigned by the coordinator or director to ensure the proper functioning of the Tutoring Centre or the Language Enrichment Service.

Desired qualifications:

- Relevant university degree;
- Excellent knowledge of French (spoken and written) or English (spoken and written);
- Experience teaching language classes;
- Good knowledge of writing techniques, the writing process, writing tools, and self-correction strategies;
- Strong interpersonal skills and team spirit;
- Discreet and reliable;
- Independent and responsible;
- Open-minded and sensitive to the needs of others.

SALARY

\$28.15/h - \$32.85/h category B

START DATE

As soon as possible

Please submit your cover letter and resume by visiting <https://carrieres.ustboniface.ca/>.

Please note that the working language at USB is French; therefore, individuals applying for an English tutoring position must submit their resume and cover letter in both French and English.

Founded in 1818, Université de Saint-Boniface (USB) is the first and only French-language university in Manitoba and in Western Canada. It offers 27 college and university programs, delivered by a dozen or so faculties, schools, and departments, and welcomes over 1,700 students as well as 3,000 individuals in continuing education. USB is located in Old St. Boniface, a French quarter with historic charm right in the heart of Winnipeg.

USB is an equal opportunity employer and encourages all qualified persons to apply, regardless of gender, including Indigenous persons, persons with disabilities and members of visible minority groups. In accordance with the requirements prescribed pertaining to immigration in Canada, all qualified persons are invited to apply; however, priority will be given to Canadian citizens and permanent residents. Université de Saint-Boniface is committed to providing an inclusive and barrier-free experience for individuals with accessibility needs. It is possible to request accommodations at any stage of the recruitment process. For more information, please contact the Talent, Diversity and Culture team.